

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## „Grottenbahn“ gewinnt Kinderpreis



● **Fünf Monate lang** wurde von 6.000 Kunden abgestimmt, jetzt steht der kinderfreundlichste Betrieb Wiens fest: Milan Brantusa von der „Alt-Wiener Grottenbahn“ hat sich bei der Aktion von Wirtschaftsbund und bz gegen 2.000 Unternehmer durchgesetzt. „Oft sind es

Kleinigkeiten, die Kindern das Gefühl geben, in einem Unternehmen willkommen zu sein“, so Wirtschaftsbund-Präsidentin Brigitte Jank bei der Gala im Hernalser Metropol.

Alle Fotos von der Preisverleihung finden Sie online auf [www.meinbezirk.at/wien](http://www.meinbezirk.at/wien)